

**INDONESIA SATU**

# **Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 27, 2023 - 15:30



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*

Dalam rangka memperkuat keterlibatan masyarakat dan menjalin komunikasi yang baik, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi. Pada Rabu, 27 Desember 2023, pukul 04.15 WIB, personil piket mako Polsek Kalapanunggal memimpin kegiatan ini di Masjid Jami Nurul Bayan RT. 012/005 Desa dan Kecamatan Kalapanunggal.

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Aiptu A Fauzie dan Aipda Rahmat Supriyadi, dengan tujuan utama menjalin keakraban dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan. Pada kesempatan tersebut, Imam Sdr. Enda Al Habib memimpin sholat subuh berjamaah, dihadiri oleh warga sekitar.

Dalam sambutannya, mereka menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi untuk menjaga keamanan dan ketertiban dengan pendekatan yang humanis dan berorientasi pada pelayanan kepada masyarakat.

Selain sosialisasi program, kegiatan ini juga menjadi forum terbuka untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir. Polsek Kalapanunggal berupaya menjadikan kepolisian sebagai mitra yang dapat diakses dan berinteraksi secara positif dengan masyarakat.

Selama pelaksanaan sholat subuh berjamaah, situasi di Masjid Jami Nurul Bayan berlangsung dengan tertib, aman, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan kerjasama yang harmonis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.